



# **TOUJOURS PLUS DE PRÉCARITÉ**

## **POUR LA CGT ÉDUC'ACTION,**

### **C'EST NON !**

**Dans la droite ligne de la politique salariale du ministère, l'Académie de Paris a décidé d'engager un recrutement de professeurs contractuels dans l'enseignement primaire.**

Cette politique a déjà tellement fait ses preuves que, suite à une forte mobilisation, un protocole de titularisation a été signé par le ministère qui va concerner plus de 10000 postes.

La CGT dans son ensemble dénonce et combat ce processus de précarisation, à l'oeuvre dans tous les secteurs de la société, fonction publique et secteur privé : c'est la casse des statuts qui commence, la fin de la garantie de l'indépendance face aux pouvoirs et la soumission obligatoire aux employeurs et petits chefs qui s'annoncent.

Pour la CGT, seule une mobilisation interprofessionnelle et unitaire pourra inverser ce mouvement.

Et une fois de plus, c'est pour les enfants dont les difficultés sont les plus grandes que la dégradation de nos conditions de travail aura le plus de conséquences : les classes populaires. D'ailleurs, avec le pré-programme de l'UMP sur l'éducation, plus personne n'ignore les objectifs qui gouvernent depuis plusieurs années les réformes de casse du service public d'éducation :

- alourdissement de la charge de travail
- individualisation des carrières
- recrutement opaque
- soumission pédagogique à une culture dite de « résultat »
- fichage généralisé
- stigmatisation des classes dangereuses dès 3 ans
- mise en concurrence des écoles

**L'Académie ne parvient pas à assurer les remplacements ?**

**33 postes de titulaires-remplaçants supprimés en 2011 !**

***Pour le réclamer le rétablissement des postes supprimés la CGT Éduc'Action Paris appelle à tenir des assemblées d'écoles avec parents et enseignants et à manifester***

**mercredi 23 novembre à 14h  
du métro Solférino au ministère**

**Le rassemblement sera suivi d'une assemblée générale, soyez présents !**